



Hoy se movilizarán por Concepción por falta de financiamiento y seguridad

Funcionarios de salud se suman a paro nacional de tres días

Desde la Federación Octava Biobío afirmaron que no se dejará de atender a los pacientes, estarán funcionando hasta el jueves los turnos éticos.

Los trabajadores de la Atención Primaria de Salud Municipal del Biobío se unieron al paro nacional de tres días convocado por Confusam, desde ayer hasta mañana, jueves 13 de marzo. A nivel nacional lograron una adhesión del 92% de establecimientos de salud. Diman Pereira, vicepresidente de la Federación Octava Biobío contó que en la Región lograron un 100% de adhesión.

Hoy los funcionarios del Biobío marcharán por Concepción; a las 11 horas se reunirán y llegarán hasta el Servicio de Salud Concepción.

Esta paralización se basa en tres pilares fundamentales, según relató Pereira. "El primero tiene que ver con el financiamiento, nosotros hemos planteado en varias oportunidades que la atención primaria está recibiendo menos dinero, un per cápita que no creció y que eso hace muy difícil poder seguir entregando atención a nuestros usuarios. (...) El gobierno sigue insistiendo en que la atención primaria es como el patio trasero de la salud pública en Chile. El segundo punto es el tema de seguridad, donde ha habido avances nulos, pese a muchas



La paralización comenzó ayer en todo el país.

● Violencia regional

El representante de la Federación de trabajadores indicó que las mesas de seguridad por violencia en APS no han rendido frutos en el Biobío.

● Turnos éticos

Los servicios de Urgencia están operativos, tanto en los SAR como los SAPU. En los centros de atención primaria se hace entrega de leche y alimentación usual.

conversaciones con el Gobierno, ha incumplido todos los acuerdos que se han tomado con la directiva nacional, en Concepción seguimos teniendo actos de violencia en casi todas nuestras comunas", declaró el vicepresidente. Un tercer punto corresponde a la conexión, ya que funcionan con una red Minsal que constantemente presenta problemas y

eso genera molestias en los pacientes.

"Nosotros no dejamos a la población de lado, siguen funcionando nuestros turnos éticos para atender cualquier urgencia vital. En cada establecimiento de la región existen turnos éticos con funcionarios que están pendientes de los requerimientos de la población", afirmó Pereira.